Die FMBB 2019 in Pisek war für die Agilitysportler perfekt organisiert. Das Terrain war gut, alle Geräte auf dem neusten Stand und die Richter haben WM gerechte Parcours gestellt, ebenso wurden diese gerichtet. Das Wetter spielte im Grossen und Ganzen ebenfalls mit.

Am ersten Qualifikationstag feierten wir mit Timon Moser & Checco bereits das grosse Highlight, er gewann den wirklich schwierigen Quali-Lauf von Richterin Stefanie Semkat, souverän. Dieses Resultat lies überall aufhorchen! Leider lief es für den Rest der Mannschaft im Einzel noch nicht ganz nach Wunsch. Im Mannschaftslauf hatten wir kein Glück und dann kam auch noch Pech dazu. Drei Teams hatten EL's auf eine Art und Weise wie sie nur ganz selten passieren, ein Hund springt am Sprung vorbei, anstatt über den Sprung, ein Hundeführer stolpert und senden den Hund ausversehen ins Out. Nur Andy blieb als Schlussläufer fehlerfrei, was leider auch nicht mehr geholfen hat.

Am zweiten Qualifikationstag schaffte Pascal mit seiner 11 jährigen Groenendalhündin Atomic den Einzug in den Einzelfinal mit einem 12. Rang. Genauso wie Roswitha mit Daskia, welche die letzte Gelegenheit packte und einen tollen 6. Rang erlief und somit ebenfalls direkt für das Einzelfinale qualifiziert war. Als Best of Country qualifiziert sich auch Roland mit Lynn, der wirklich einen schönen «Nuller» nach dem anderen lief, leider halt nicht immer ganz so schnell, so dass es mit einer Direktquali wegen Zeitfehlern nicht klappte. Jeweils einen kleinen Fehler trennten Housi, Barbara, Corinne und Andy vom Einzug in den Final. Housi und Corinne schafften im einzigen Lauf bei welchem das Wetter verrückt spielte, beide einen Nuller. Leider mussten sie die Hunde derart bremsen, das es zeitlich nicht für den Final reichte.

Am Finaltag fällt im ersten der beiden Finalläufe bei Timon und Checco bereits die Startstange, wie ärgerlich, denn der Rest des Laufs war sehr gut. Pascal und Atomic mit einem eher seltenen EL für dieses doch so routinierte Team. Roland und Lynn sind mit nullfehler unterwegs, als Roland ausrutscht, hinfällt und sich dabei leider die Schulter verletzt. Roswitha und Daskia kämpfen sich durch den Parcours und schaffen den so wichtigen Nullerfehlerlauf. Im zweiten Lauf schafft Pascal dann den Nuller und wird im Agilitylauf 7. Roland muss für eine kurze Untersuchung der Schulter ins Spital und läuft den zweiten Lauf nicht mehr. Timon und Checco, die Newcomer mit einem kleinen Timingproblem welches zum EL führt. Nun war unsere letzte Hoffnung am Start, Roswitha mit Daskia: leider hielten die Nerven nicht ganz stand und die beiden liefen leider ins EL.

Einige Hunde hatten an dieser FMBB ihre letzten grossen Auftritt auf der internationalen Bühne. Atomic, Phoebe, Tarik, Emma und Ganja viele tolle FMBB Resultate durften wir in den vergangenen Jahren dank Euch feiern, geniesst den Ruhestand, ihr habe es Euch verdient.

Checco, Daskia und Lynn werden sicher versuchen sich in den kommenden Jahren wieder für die FMBB zu qualifizieren, sie haben bereits beweisen können, dass sie dort durchaus auch hingehören.